



SOLISTIN

Eva Fleischer lebte bis 1945 in Breslau und begann erst nach ihrer Umsiedlung in Leipzig mit dem Gesangstudium. Schon in ihre Studienjahre fallen die ersten Konzerte, u. a. 1947 das erste Gewandhauskonzert mit Brahms „Alt-Rhapsodie“. Seit dieser Zeit singt Eva Fleischer in Oratorien, Orchesterkonzerten und eigenen Liederabenden in allen Städten der Deutschen Demokratischen Republik. Auslandsreisen führten sie nach Ungarn, Polen und in die Sowjetunion, wo sie u. a. in Moskau und Leningrad konzertierte. Seit 1951 ist Eva Fleischer außerdem als Dozentin an der Hochschule für Musik in Leipzig tätig.